

Les réunions de quartier ont réuni du monde, résidents permanents, résidents secondaires confondus.

Chaque année, M. le Maire et les élus vont à la rencontre des St Juliennais, lors de 3 ou 4 réunions de quartier.

Des rendez-vous constructifs et participatifs qui ont pour objectif d'entretenir le dialogue entre les élus et les St Juliennais, et de présenter les projets en cours et à venir que ce soit dans tout le village ou dans les quartiers respectifs.

A l'occasion de la 3ème édition de ces rencontres, M. le Maire a fait part des réalisations sur le village, des décisions prises et des projets de fin de mandat dans le respect des promesses pré-électorales. Mettant l'accent sur le projet de travaux à la source des Bouisset, pour réduire tant que faire se peut les problèmes liés à la turbidité de l'eau en période pluvieuse, mais également sur la pose des compteurs d'eau conformément à la réglementation. Il a aussi été question de la réflexion engagée sur la sécurisation des entrées du village, de la réalisation du parking éco-végétal quartier de Ville, de l'aménagement du jardin place des Moulières, de la mise en place d'un second ponton pour le stationnement des bateaux et de l'extension de la rampe d'accès au lac pour faciliter l'intervention des secours et la mise à l'eau (Projets aidés par la Fédération de pêche, et la Société canal de Provence en complément des partenaires traditionnels).

Ont été abordés le problème de stationnement gênant dans le village, au Touron, et rue des Granges (entrée du village), ainsi que les nuisances liées à la présence de camions en stationnement sur la route d'accès à l'entrée du village, les véhicules stationnant ainsi que les problèmes d'incivilité en tout genre, et le non-respect du tri sélectif, le comportement de certains pêcheurs et le non-respect des règles de stationnement des remorques, la divagation des chiens...

Ont été rappelées les règles du compostage partagé et la présence d'un nouveau site au quartier Pardigon mais aussi les règles du tri sélectif.

Par ailleurs, les satisfactions ont également été évoquées, telles que : la propreté dans tout le village, la réalisation de travaux patrimoniaux ( clocher, vieux cimetière, montée Abbé Isnard), le chemin de la Coueste, les économies liées à l'extinction de l'éclairage public, l'aboutissement des AOT malgré les difficultés rencontrées avec EDF, la mise en place du marquage au sol au parking du Touron, le repositionnement de la signalétique, le succès de la fête patronale et l'implication de beaucoup dans le bénévolat, le ramassage à domicile des encombrants...

Les propositions, réflexions et engagements :

- Prolonger la barrière de sécurité au chemin du Touron pour faciliter le croisement des véhicules et éviter tout incident.
- Créer un sens unique à l'entrée du village (sortie côté Castellane, et entrée côté st André)
- Interdire le stationnement sur les voies où il y a le balisage arrêt des cars.
- Sécuriser l'entrée du village, et créer un cheminement piéton entre le quartier Pardigon, et le village, en lien avec celui de la Montée de ville

Le conseil municipal s'est engagé à travailler sur la sécurisation des entrées du village, (réflexion déjà engagée avec les gestionnaires des routes DIRMED) intégrant dans sa réflexion l'existence du garage auto, et de l'entrée nord du village au droit du camping.

Projet de mandat, qui loin d'être simple, risque d'être fort coûteux s'il y a création d'une agglomération. Le Conseil municipal s'engage à avancer sur cette réflexion et présenter un avant-projet en concertation avec la population, la DIR MED et IT 04.

Pour finir les présents étaient plutôt satisfaits de la gestion globale de la commune et ont échangé sans modération sur ce qui va et ce qui pourrait être amélioré pour le bien-être et la sécurité de tous.

Le verre de l'amitié était servi à chaque réunion.